Mercredi 06 Janvier

Les professeurs d'EPS vous présentent tous leurs vœux de réussite pour cette nouvelle année.

Pour ce mercredi de reprise, la météo enfin « hivernale » nous a contraints à annuler le tournoi de rugby à Mézin. Malheureusement, celui-ci ne sera pas reporté faute de date disponible dans le calendrier UNSS.

Par contre, les entraînements de gymnastique et badminton ont fait le plein!





Et que dire de la dernière journée de district en basket-ball qui a vu, dans une ambiance survoltée, le triomphe des minimes garçons (en rouge) de Germillac, qualifiés pour les finales départementales du 03 Février. Retour en images sur leur victoire face à Lavardac...





